Neue Sanitätskoffer für die Jugendmannschaften der Fußballabteilung

Seit geraumer Zeit können wir zwei neue Sanitätskoffer für die Jugendmannschaften vorhalten. Da nicht alle Teams mit den nötigen "Erste-Hilfe" Materialien ausgestattet sind, war es an der Zeit hier entsprechend eine Lösung zu finden, damit jede Mannschaft während der Spiele wenigstens die Möglichkeit hat, etwas davon vorzuhalten.

Dank einer Spende unserer neuen ortsansässigen Apotheke konnten wir diese beiden Koffer anschaffen. Vielen Dank an Thomas Ising und seinem Team von der Apotheke "An der alten Schmiede".



Nun können die Knochen gekühlt werden.....;)



Gez. Jan Ohmes